

Asociación Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Unión de R.L.

Une coopérative qui soutient des petites et moyennes entreprises

SALVADOR

La coopérative financière Asociación Cooperativa de Ahorro y Crédito de La Unión de R.L. (ACACU) a été fondée en 1961 par des prêtres américains de la ville salvadorienne de La Union dans le cadre d'un programme de formation financé par l'USAID et destiné aux coopératives latino-américaines. Légalement constituée en coopérative en 1968, elle est devenue partenaire d'Oikocredit en 2018.

ACACU dispose d'un réseau d'agences dans l'est et le centre du Salvador et son siège social est situé dans le département de La Union. Son principal produit a toujours été le crédit à la consommation, mais la coopérative s'adresse de plus en plus aux petites et moyennes entreprises (PME).

ACACU compte aujourd'hui plus de 27.000 membres (2018). Elle fait partie de la fédération nationale des coopératives FEDECACES, composée de 20 coopératives salvadoriennes qui offrent un accès facile à des services financiers et non financiers éthiques. ACACU est le membre le plus important de la fédération en termes de portefeuille et de taille d'actifs.

Info partenaire

FAITS	
Secteur	Services financiers
Site web	www.acacu.com

PERFORMANCE SOCIALE	
Nombre de clients actifs	3,500
Clientes	83.0%

AUTRES PRODUITS ET SERVICES PROPOSÉS	
Services sociaux	
Micro-assurance	

Date de dernière synchronisation avec les données les plus récentes : 19 juillet 2024

Oikocredit international

I: www.oikocredit.fr

E: gestion.investisseurs@oikocredit.org

Ce document a été rédigé par Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) avec le plus grand soin sur la base de ses connaissances et convictions au moment de sa rédaction. Oikocredit International ne garantit pas son contenu et son exhaustivité et décline toute responsabilité quant aux pertes que pourrait entraîner l'usage de ces informations.